

MISION SEMANA SANTA 2025

VILLANUEVA SECTOR PALO GRANDE ESTADO LARA

Barquisimeto - Venezuela

Desde el mes de febrero se confirma esta misión Semana Santa en Palo Grande. Conmemorar la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo. Compartir la fe con esta gente sencilla y receptiva, acogedora y de gran corazón.

Llegado el día, con el corazón lleno de alegría y dispuestas a compartir esta Semana Mayor desde los diferentes oficios que se celebran cada día. Parten las jóvenes Marialis Soto, Eymi Rivas y la Hna. Yudith Guillén, rumbo a Guarico, de allí seguirán el camino pasando por Villanueva hasta llegar al sector Palo Grande, donde se les esperaba con gran cariño y acogida.



Empieza la misión:

Lunes Santo por la tarde, reunión con jóvenes de la catequesis para conformar tres grupos de trabajos para la misión, de manera que se sintieran involucrados, sintiéndose arte y parte de la misma.

Martes y Miércoles Santo: Por las mañanas se hacen las visitas a las familias del sector el Degrero y Alto de Palo Grande, compartiendo y reflexionando la Palabra de Dios e invitando a participar en las celebraciones de la tarde en la capilla. Reflexión de las siete Palabras y Eucaristía conmemorando al Nazareno. En ambas celebraciones hubo bastante participación de los sectores.

Jueves Santo: Por la mañana Encuentro con jóvenes y niños, reflexionando desde el amor de Dios su invitación a vivir en fraternidad y comunión, a través de cantos, dinámicas, rally y reflexión. Terminando en la tarde con la Celebración de la última cena y el gesto del lavatorio de los pies que nos invita al servicio y amarnos unos a los otros en sencillez y humildad a ejemplo de Jesús que no vino a ser servido sino a servir y comprometernos en construir fraternidad y solidaridad que son las bases de la comunión.

Viernes Santo: Por la mañana se continua con el encuentro de jóvenes y niños por separados, reflexionando la muerte de Jesús en la cruz "Morir para vivir", la invitación es a morir cada día a nuestros egoísmos, rencores, malas acciones...para nacer de nuevo y ser mejores personas...se hace un acto penitencial. Por la tarde se lleva a cabo el viacrucis desde el sector Palo Grande al sector el Rincón, con la participación de mucha gente, grandes y pequeños. Se llevó a cabo con mucha devoción entre cantos, lectura y reflexión. Conmemorando este momento de la pasión de Jesús y preguntarnos de que manera sigo crucificando a Jesús, y deseo de cambiar, de caminar en este camino de conversión al que estamos llamados vivir.



Sábado santo: Acompañando a María en su dolor, reflexionando los siete dolores de María, en peregrinación por el Sector centro de Palo Grande, compartiendo con las familias desde la Palabra, reflexión, oración, cantos, a la vez que en cada casa nos brindaban un refrigerio, agradecidos por la visita. Esta actividad nos preparaba para celebrar con gozo por la noche la Vigilia Pascual.



A las seis de la tarde se inicia la Vigilia Pascual con la bendición del fuego entrando en procesión a la capilla, se proclaman las lecturas, el pregón pascual, renovación de las promesas bautismales y todo el rito de esta celebración, danza, obra de teatro, anunciando con gozo la Resurrección de Jesucristo. Jesús vive, y lo contemplamos en las sonrisas de los niños, en el compromiso de los jóvenes y la fe de las familias, de los adultos. Jesús resucitado nos llena de luz, seamos pues esos signos vivos de la presencia del resucitado. Durante la semana, en horas de las noches se compartía con la familia en la cual fuimos alojadas, conversaciones amenas, oración, rezo del Rosario, cantos y hasta juegos con los niños.



Ha sido una experiencia maravillosa, reconfortadora, que fortalece, renueva la fe y el compromiso como cristianos. Invitados a ser Peregrinos de la Esperanza compartiendo la fe y el amor que llevamos en el corazón, comprometidos a seguir construyendo un mundo más justo, más humano y hermano. Porque nos mueve el bien.

¡FELIZ PASCUA DE RESURRECCION!

Hna. Yudith Guillen

Misionera de la Inmaculada Concepción

MISIÓN SEMANA SANTA 2025 EN BARQUISIMETO

TESTIMONIOS

El lunes santo desde muy temprano Yudith, Marialis y Eymi estaban esperando el transporte y terminando de organizar los últimos detalles para irse de misión a Villa Nueva. A las 8am llegó Albani, Joven MIC para preparar los cantos de la hora santa que hicieron junto con los Laicos el viernes santo. A las 9am llega el transporte y Yudith, Eymi y Marielis marchan con el corazón contento para la misión. Hemely se queda en casa para acompañar las actividades de la parroquia además de tener actividades de servicio en la comunidad en compañía de las chicas del grupo juvenil.



Las actividades de servicio en la comunidad comenzaron el miércoles 15 de abril con la oración inicial del día, para luego salir a visitar a los abuelos del sector, brindándoles además de una oración por su salud, escucha, atención y cariño. Actividad que surge desde el sentirnos llamados por un amor comprometido, por el amor de Dios que nos expresa Jesús, y que recordamos como Iglesia con mayor profundidad estos días santos.

El viernes santo se realizó el recorrido por los 7 templos orientados con el lema del jubileo de este año "Peregrinos de la esperanza", reflexionando en cada templo con una oración e intención específica. La oración con la que se inició el recorrido fue extraída de unos de los escritos de Mons. P. Casaldáliga: **"Ven Señor, o mejor, vamos: haz que vayamos a donde Tú nos llevas. Tú nunca Te ausentas, aire que respiramos"**. A esta peregrinación se unieron algunos de los padres de las jóvenes y laicos de la congregación. Durante el camino entre un templo y el otro, se continuaba en sintonía orante. Finalizamos el recorrido con la hora de adoración que nos correspondía como familia MIC en nuestra parroquia. Al atardecer fue la celebración de las 7 palabras y la adoración a la santa cruz, la cual finalizó con un viacrucis por la comunidad.



Esta misión tuvo su cierre con la celebración de la vigilia pascual que se inició con la bendición del fuego en las escaleras del templo, para luego trasladarnos a la cancha de la escuela fe y alegría, donde se vivió el resto de la celebración. Fueron unos días llenos de actividades que invitaron a la reflexión, al servicio y a la oración, a mantener viva la alegría que ¡Cristo ha resucitado!, ¡verdaderamente ha resucitado! Él es nuestra esperanza y nosotras somos sus testigos.

Yuliannys Mendoza: Para mí, esta misión ha sido una de las experiencias más especiales de mi vida. De verdad, es una experiencia muy linda y con cada visita que viví, fue una oportunidad para compartir amor y esperanza. Desde el primer día, la energía era increíble; ver a la gente sonreír y sentir su gratitud me llenó el corazón. Poder ayudar a una señora enferma fue un momento conmovedor que me hizo valorar la importancia de la empatía y el amor. Cada oración que compartimos resonó profundamente en mí, y las visitas a cada hogar me hicieron sentir parte de algo más grande. La caminata del viernes, donde visitamos los siete templos, fue un cierre perfecto. Compartir esos momentos con tantas personas significativas me hizo sentir conectada y agradecida. Regresé a casa con el corazón rebosante de amor, paz y tranquilidad. Sin duda, esta misión dejó una huella en mi vida y me recordó lo bello que es ser parte de un grupo unido.



Lisbeth Mosquera: Compartir mi experiencia a lo largo de esta semana fue un momento baste significativo, que de verdad lo viví muy bien y con gran profundidad. El rezo del viacrucis meditado, la visita a los enfermos, el que me ayudaran con la atención a mi mamá que está en cama, con la limpieza del cuarto, el cambiarla de postura... fue una visita muy grata y más que todo el sentir la compañía de ellos como familia MIC, y de Jesús que está presente en todo momento de nuestras vidas.

El viernes santo también visitamos los 7 templos en modo de meditación, orando en el camino, rezando el rosario, reflexionando sobre los dolores de Jesús y los de tantas personas y realidades que también viven un viacrucis en la actualidad, (enfermos, migrantes, encarcelados...) Finalmente, culminar con la hora santa que nos correspondía como familia MIC, fue un momento muy bonito, de mucha meditación, acompañados de una lectura, algunos cantos y momentos de silencio, que permitían contemplar-acompañar a Jesús en su entrega total.



El cierre con la vigilia Pascual, la verdad que fue muy emotivo, la bendición del fuego, el pregón pascual, cerrar esta semana con la esperanza viva que Cristo vence la muerte, y que somos testigos que ¡CRISTO VIVE! Y esa es la noticia que estamos enviados a proclamar con nuestras palabras y acciones.

Albani Briceño: En la Pascua Pre-adolescente MIC de este año, tuvimos la oportunidad de compartir con niños de nuestra comunidad, donde tuvimos actividades dinámicas y formativas relacionadas con las festividades de semana santa. Además, también tuvimos experiencias para compartir con personas mayores para llevarles la palabra, también pudimos hacer la peregrinación de los 7 templos en la que fuimos a cada uno de los

diferentes templos que estaban cerca de nuestra parroquia a visitar los monumentos, culminando con la hora santa en nuestra parroquia. Experiencias muy bonitas y llenas de significado en esta semana santa que nos brindan la oportunidad de crecer y ayudar a quienes nos necesitan.

